

26-02-25

LEGISLATIVO



Ministras cercanas al gobierno federal acuden a la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- Las ministras de la SCJN, cercanas al gobierno federal, Lenia Batres, Loreta Ortiz y Yazmín Esquivel, acudieron a la **Cámara de Diputados** para presentarse en privado ante integrantes de la bancada de Morena. Al ser cuestionadas, negaron que estén incurriendo en actos anticipados de campaña. Lenia Batres consideró que es un encuentro que también está abierto a otros aspirantes.

https://drive.google.com/file/d/1YwbtMX3Bac watMUVBadmhJ1B-ir1yG/view?usp=sharing